






Reunião 24/01/24 realizada na sede da CEDAE. 
Participantes: 
CEDAE – Humberto Mello 
Iguá – Lucas, Ivana Junqueira, Felipe Aranha e Douglas Jordão 
Águas do Rio – Jasmine, Jader e Paula Aboudib 
Casa Civil – Mila de Lima 
Rio +: não compareceu 
IRM: não compareceu 
 
A CEDAE pontuou que foi acordado na última reunião do CSFA que a CEDAE deveria apresentar 
os investimentos nas elevatórias de água tratada e água bruta. O IRM também pediu para que 
todas as concessionárias apresentassem as melhorias realizadas em suas elevatórias.  
 
A Águas do Rio e Iguá apresentaram as melhorias realizadas em seus equipamentos (elevatórias, 
booster, etc), conforme os documentos anexos (anexo 1 e 2).   
 
A Águas do Rio pontuou que o cronograma apresentado pela CEDAE em 22/10/23 indicava que 
até o verão todas as bombas reservas teriam sidos instaladas, mas isso não ocorreu. 
 
Sobre as melhorias nas elevatórias da CEDAE, foi pontuado que: 

 O ARG terá os 5 grupos pontos instalados em março/24; 

 A 4ª bomba do NARG deve ser instalada até sexta (26/01) e a 5ª bomba reserva em até 
10 dias corridos (02/02/24); 

 Há licitação em curso para compra dos seguintes motores: 2 no ARG, 1 na NEZR, 1 no 
NARG e 4 no BRG. A previsão de conclusão é de até novembro/24 (anexo 3); 

 Também há licitação para compra e instalação da bomba (reserva fria) no Lameirão. A 
previsão de conclusão é até agosto/24 (anexo 3); 

 Para o Lameirão foi contratada empresa de consultoria para instalar o último conjunto 
motor bomba (bomba 1). Ainda está em projeto, sem previsão de conclusão. 

 Será feito reforma geral em todos os painés elétricos do Lameirão, sem previsão de 
conclusão. 

 
A Águas do Rio destacou o déficit de mil litros em razão do problema ocorrido no NARG. A CEDAE 
indicou que o problema será resolvido até sexta – feira (26/01/24) e que a CEDAE entrega mais 
água do que o volume do take or pay. 
 
A Águas do Rio solicitou que as vazões de produção da CEDAE estejam disponíveis no CCO 
compartilhado. 
 
A Águas do Rio também questionou sobre as melhorias para a qualidade da água, tendo 
pontuado que as últimas interferências no sistema impactaram a prestação do serviço de 
abastecimento de água no Bloco 1 e 4 (exs: a) ETA Japeri – 79 horas paradas no mês de janeiro e 
b) redução da ETA Guandu nos dias 14/01/24, 15/01/24 e 21/01/24 - mais de 2 milhões de 
metros cúbicos não disponibilizados).  
 
A CEDAE pontuou que a qualidade do rio não é de sua responsabilidade e, sim, do INEA. Indicou 
também que o tema não era pauta dessa reunião e que está investindo aproximadamente R$ 1 
bilhão em reformas da ETA Guandu. Exemplos: 

 recuperação de todos os filtros da NETA até março; 

 licitação pra recuperação dos filtros da VETA; 

 raspador dos decantadores 9,8,7; 



 projeto para flotação dos outros 6 decantadores ao invés de limpeza mecânica); 

 modernização da barragem de captação; 

 compra de dados da captação e tratamento. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
Anexo 1 – Melhorias realizadas pela Águas do Rio nas elevatórias de água: 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
Anexo 2 – Melhorias realizadas pela Iguá nas elevatórias de água: 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
Anexo 3 – PPT da CEDAE com o cronograma de melhorias nas elevatórias de água bruta e 
tratada: 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
 


